

Andro Mimica, vocero de Gobierno:

“Siempre intento establecer el cómo recibimos el país y la región y cómo estamos hoy. Magallanes no nace con nosotros y evidentemente los problemas actuales ya existían de antes”

● El portavoz del Presidente Gabriel Boric en Magallanes, analizó la inversión en infraestructura pública de la región, la aprobación del Jefe de Estado y el problema que enfrenta el MOP sobre la falta de estudios para futuras obras.

Crónica
 periodistas@elpinguino.com

Se cumple poco más de una semana de la Cuenta Pública de la Delegación Presidencial Regional y el portavoz del Gobierno del Presidente Gabriel Boric en Magallanes, Andro Mimica, sale al paso frente a las críticas y cuestionamientos de los últimos días.

Hace una semana Diario El Pingüino, dio a conocer un reportaje en el que da cuenta la falta de inversión en materia de proyectos por parte del MOP, además de la falta de estudios, lo que podría dejar en los próximos años a Magallanes, sin proyectos en ejecución.

Ante lo anterior, el seremi de Gobierno indicó

“*A esta misma altura, ¿cuál era la base de apoyo de la Presidenta Bachelet o del Presidente Piñera? ¿Cuál es la aprobación de la oposición? Bastante más bajo que lo que hoy marca el Gobierno”.*

que “nos sorprende las declaraciones sobre la falta de estudios para obras futuras”. Mimica, añade que “es este Gobierno el que más recursos ha puesto para la creación de infraestructura pública y construcción de viviendas, en sólo 3 años. Entre el Ministerio de Obras Públicas y el Mivvu hemos invertido más de 953 mil millones de pesos, algo nunca antes visto en la región”, comenzó su elocución el vocero.

Mimica prosigue argumentando que “tenemos un Plan Nacional de Infraestructura Pública 2025-2055 que define las inversiones futuras, que fue presentado precisamente a la Cámara y demuestra una planificación clara y concreta, además, del compromiso de la Política de Zonas Extremas, donde tenemos financiamiento comprometido y asegurado por 1.4 billones de pesos de forma sectorial por los próximos 10 años”. Sin embargo, la autoridad de gobierno no reconoce la falta de proyecto, si bien existe un plan, no existen avances de este según la misma información entregada por el Ministerio de Obras Públicas, en donde a la fecha no existen proyectos de grandes envergaduras,

y los que hoy se están ejecutando son proyectos que vienen de gobiernos anteriores y que se han seguido la continuación de estos.

La autoridad dijo que este Gobierno es el que más recursos ha puesto para creación de infraestructura pública y viviendas en solo 3 años.

- Seremi, han existido críticas a los avances durante el Gobierno...

“Críticas siempre pueden haber, hay que revisarlas,

ver en qué se puede mejorar y cuál es la realidad sobre ellas, pero la invitación es a dar un debate serio, con cifras y viendo la realidad de lo avanzando en los últimos 3 años en la región”.

- ¿Pero no hay una autocrítica en materia de Seguridad Pública por ejemplo?

“Es complejo, yo siempre intento establecer el cómo recibimos el país y la región y cómo estamos hoy. Magallanes no nace con nosotros y evidentemente los problemas actuales ya existían de antes, la diferencia es ver qué hemos hecho nosotros para afrontarlo. Más allá de las casi 70 leyes que hemos logrado sacar adelante para modernizar al Estado en torno a la prevención y persecución del delito, también hemos marcado hitos importantes”.

A nuestra llegada, sólo Punta Arenas contaba con

autos de patrullaje, hoy es prácticamente la región completa que sus municipios tienen a disposición esta herramienta, hemos entregado recursos para cámaras y luminarias, sin ir más lejos, hoy Punta Arenas cuenta casi con el 100% de cambio de luminarias, que evidentemente colabora a la seguridad y eso lo hacemos por una decisión de nuestro Presidente de llegar con recursos a los territorios. Un dato, la Subdere ha entregado más de un 50% de fondos que el Gobierno anterior, que hoy permiten precisamente este cambio y mejorar los espacios públicos. Hay que sumar el aumento de presupuesto a Carabineros y la PDI, permitiendo que lleguen más autos y tecnologías, hoy tenemos un equipo especializado del O.S.9 de Carabineros destinada a la investigación de delitos complejos; incorporaremos 18 nuevos agentes de la PDI a la región entre los años 2025 y 2026, reforzando la investigación criminal, el control migratorio y la detección temprana de delitos organizados. Evidentemente hay que seguir avanzando en esa línea, fortaleciendo la institucionalidad y aportado también a todos los municipios”.

- Pese a eso, el Presidente Boric sigue bajo en las encuestas....

“Difícil de eso, en la última encuesta el Presidente



La autoridad de gobierno se refirió, además, los avances que ha tenido la región bajo la administración de Gabriel Boric.

tuvo un 35% de aprobación, manteniendo un apoyo sostenible de la ciudadanía, pero también hay que mirar el mapa completo. A esta misma altura, ¿cuál era la base de apoyo de la Presidenta Bachelet o del Presidente Piñera? ¿Cuál es la aprobación de la oposición? Bastante más bajo que lo que hoy marca el Gobierno. Pero más lejos aún, los cambios sociales y el desarrollo de infraestructura pública no tengo duda que será muy valorado con el paso del tiempo”.

“*A nuestra llegada, sólo Punta Arenas contaba con autos de patrullaje, hoy es prácticamente la región completa que sus municipios tienen a disposición esta herramienta”.*